新型コロナウイルス感染症 (COVID-19) にかかる注意喚起 (6月16日)

●トルドー首相は、6月21日までとされていたカナダ・米国間の国境制限について、7月21日まで延長すると発表しました。

1. カナダ・米国間の国境制限の延長

6月16日、トルドー首相は会見において、6月21日までとされていたカナダ・米国間の国境制限について、7月21日まで延長すると発表しました。

詳細については、以下のサイトの「Canada-U.S. border restrictions」部分を御参照ください。

https://www.canada.ca/en/public-health/services/diseases/2019-novel-coronavirus-infection/latest-travel-health-advice.html#_Canada-U.S. border restrictions 1

注:午後5時現在,本延長内容について,ウェブサイトには反映されていませんが、今後反映される見込みです。

2. オンタリオ州の感染者数

6月16日午前10時30分現在, オンタリオ州保健省は, 州内の新型コロナウイルスの感染者数について, 新規184症例, 累計32, 554症例(累計死亡: 2, 538症例, 累計回復: 27, 431症例含む)と発表しました。

州内では、一部経済活動等の再開を認める動きが進んでいますが、緊急事態宣言は引き続き発令されたままであり、特に、トロント、ピール地域では油断できない状況が続いています。

外出や散歩,軽度な運動を行う際には,緊急事態の下で講じられている措置を 遵守し,他者との2メートルの物理的距離の維持や手洗いの励行などの感染症 対策を徹底するなどして、引き続き感染予防に努めてください。